



«Praescriptio Magistralis»

Was wie ein Zauberspruch von Harry Potter klingt, bezeichnet die individuelle Herstellung eines Arzneimittels in der Apotheke nach ärztlichem Rezept.

Obwohl heutzutage die meisten Medikamente in grossen Stückzahlen durch bekannte Pharma-Hersteller produziert werden, gewinnt die Herstellung in der Apotheke wieder an Bedeutung. Sie verfügt über grosses Knowhow und die benötigte Ausrüstung, um ärztliche Magistralrezepturen oder individuelle Kundenwünsche ausführen zu können.

Im Gegensatz zu den grossen Herstellern kann die Apotheke auch spezielle Kundenbedürfnisse wie der Verzicht auf Konservierungsmittel oder Duftstoffe berücksichtigen.

Bei Hautkrankheiten stellen wir Salben her, die nicht auf dem Markt sind. Spezielle Medikamenten-Dosierungen für Kinder oder Tiere können zum Beispiel als Kapseln oder Sirup angefertigt werden. Und Medikamente, die vom Markt genommen wurden oder im Moment nicht verfügbar sind, können möglicherweise durch die Apotheke nachgemischt werden.

Das Herstellungs-Knowhow der Apotheken steht natürlich auch allen Kunden ohne ärztliches Rezept zur Verfügung! Viele Apotheken stellen einzigartige Hausspezialitäten oder Kosmetika her, mischen individuelle Tees oder Tinkturen, fabrizieren Vitaminpulver, Badezusätze ... Lassen Sie sich in Ihrer Stammapotheke beraten!